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Abstract (en)
To control the volume delivery of the compressor the gas pressure which biases the lift piston (4) during the time in which the control valve (3)
is closed always lies above the gas pressure which is required to overcome the maximum possible reflux pressure. A controllable partial release
of the lift cylinder (6) up to closing of the suction valve (1) is carried out through the fast-switching control valve in each period of the work beat.
The theoretical release time of the entire volume to be released is maximum roughly equal to or less than half the duration of a work beat of the
compressor.

Abstract (de)
Zur stufenlosen Fördermengenregelung eines Hubkolben-Kompressors hält ein am Saugventil (1) angeordneter Abhebegreifer (2) mittels eines über
ein Steuerventil (3) mit Gasdruck beaufschlagbaren Abhebekolbens (4) das Saugventil (1) über einen damit steuerbaren Teil des Arbeitstaktes des
Kompressors offen. Der den Abhebekolben (4) beaufschlagende Gasdruck liegt über dem zur Überwindung der maximal möglichen Rückströmkraft
erforderlichen Gasdruck, wobei über das schnellschaltend ausgeführte Steuerventil (3) in jeder Periode des Arbeitstaktes eine steuerbare
Teilentlüftung des Abhebezylinders (6) bis zum Schließen des Saugventils (1) durchgeführt wird. Die theoretische Entlüftungszeit des gesamten
für die Teilentlüftung zu entlüftenden Volumens ist bevorzugt maximal annähernd gleich oder aber kleiner der zweifachen Dauer des Arbeitstaktes.
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